



学習指導だより ~まなびのわ~

城山西小学校 学習指導部

R7 第3号

令和7年度1学期が終了しました。学習や学校生活の様子について、子供たちの頑張った姿や伸びた力などを綴った通知表はいかがだったでしょうか。ぜひご家庭で話題にし、その頑張りをたくさん褒めてあげてください。課題となったところは、2学期の目標としてどんどん取り組んでいきましょう。もちろん、我々教師も一丸となって、子供たちに分かりやすい指導をし、力を付けていけるよう支援していきます。

ご家庭でも宿題やプラス1の取り組みを確認し、必要なアドバイスや声掛けなどをして励ましていただけますと、子供たちのやる気にもつながりますので、どうぞご協力をよろしくお願いします。



R7 年度全国学力学習状況調査・

とちぎっ子学習状況調査結果の分析を行いました

春に行われた全国学力学習状況調査（6年生）と、とちぎっ子学習状況調査（4・5年生）の結果分析を先生方が夏の研修で行いました。国語では、全体的に「書く力」が劣っているといった状況の中、本校では対象学年で県や市を上回る正答率となりました。これは、前学年で意識して取り組ませてきた授業の振り返りや作文指導など、日々の積み重ねが力となって身に付いた結果と言えるのではないか、と分析しました。課題となったところは、「言葉の力」です。「漢字は読めるが書けない」「修飾語や接続語が適切に使えない」などの言語知識が劣っているのが明らかになりました。一人一台端末の普及で漢字変換が容易になったが、いざ書こうとするとうろ覚えで書けないのではないか、語彙力が少なく単語で会話を成立させてしまっているのではないか、といった分析となりました。今年度はすでに本校の課題として挙げ、「会話がはずむ城西キャンペーン」などで改善を図っているところです。

その他の教科・質問紙調査分析の詳細を学校ホームページに掲載しましたので、ぜひご覧ください。また、今年度は本校ホームページが充実し、子供たちの学習や活動の様子を中心に随時更新しておりますので、そちらも併せてご覧ください。



こがざくらちゃん

1学期のまとめ月間、お世話になりました



9月16日～9月30日までの約2週間、1学期のまとめ月間としてきました。振り返りを見ると、子供たちはいつも以上に学習への取り組み方を意識していたようです。日々の小さな積み重ねが大きな力となります。これを機に、今後も宿題はもちろん、プラス1もしっかりと取り組み、習慣化していくといいですね。ご家庭での温かい励ましのお言葉をありがとうございました。一部ご紹介します。

